

qui éprouvent les effets de votre bienveillante sollicitude. Daignez agréer le sentiment de profond respect avec lequel j'ai l'honneur d'être,
 SŒUR SAINTE DOSITHÉE.

Cette lettre, à elle seule, me dédommage amplement de toutes les démarches que j'ai pu faire pour arriver à un aussi beau résultat, et de tous les mensonges éhontés de ceux qui s'arrogent le mérite de cette bonne action qui me revient tout entier.

LE COLLÈGE DE SOREL.

Le collège de Sorel occupe absolument la même position dans le comté que le couvent, en ce qu'il reçoit des élèves de St. Robert, Ste. Victoire, St. Ours et St. Roch, outre ceux de la paroisse et de la ville de Sorel. Leur nombre était, en 1863, de 325 pour le cours supérieur. En outre l'éducation élémentaire était donnée à tous les enfants de la ville qui voulaient en profiter. A ce sujet M. Précourt, le zélé secrétaire des commissaires d'écoles de la ville de Sorel, m'écrivait au mois de février 1864: " Je suis chargé de " vous dire que les Commissaires vous ont on ne peut plus recon-
 " naissants de l'intérêt que vous voulez bien manifester envers le
 " collège de Sorel, en essayant de lui venir en aide d'une manière
 " pécuniaire." M. Précourt me donnait ensuite les renseignements demandés, l'état de gêne dans lequel se trouvait la municipalité scolaire, vu l'octroi insuffisant du gouvernement, et terminait ainsi sa lettre: " Si donc, comme je l'espère, vous réussissez à obtenir
 " un aide extra du gouvernement, vous aurez rendu à Sorel et à
 " l'Education en général, un service que les citoyens de cette ville
 " ne devront jamais oublier."

Mes démarches ne furent pas sans résultat, et en faisant valoir auprès du gouvernement les intérêts que j'avais l'honneur de représenter, j'obtins pour le collège de Sorel une augmentation annuelle de \$80 ou de 25 pour cent qui fut payée de suite pour 1863 et qui l'est encore aujourd'hui. Le 1er Avril 1864 je recevais la lettre qui suit:

SOREL, 31 Mars 1864.

J. PERRAULT, M.P.P.

MONSIEUR,—Je suis chargé par Messieurs les commissaires d'Ecole de Sorel de vous dire qu'ils ont été heureux de voir vos efforts couronnés